



Les (MDPH)prononcent-elles des taux d'incapacité permanente?

Par **eozen**, le **13/09/2017** à **15:37**

Bonjour,

Je vous remercie de me préciser si les maisons départementales des personnes handicapées (MDPH)prononcent des taux d'incapacité permanente.

Cordialement.

Par **chaber**, le **13/09/2017** à **20:23**

bonjour

[citation]si les maisons départementales des personnes handicapées (MDPH)prononcent des taux d'incapacité permanente.[/citation]pas du tout

Il s'agit de médecins spécialisés. Lisez le lien ci-dessous

http://https://www.conseil-national.medecin.fr/sites/default/files/Dommage_Corporel.pdf

Un médecin traitant peut simplement assister son patient lors d'une expertise